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Состоялась вторая сессия 
городского Совета депутатов 
трудящихся с повесткой дня: 
«О мерах по выполнению на
казов избирателей, данных 
депутатам городского Сове

та в период выборов в 1971 
году» (докладчик председа
тель горисполкома Е. М. 
Серков).

С содокладом выступил 
член постоянной комиссии по 
местной промышленности и 
бытовому обслуживанию де
путат В. А . Антропов.

Информацию о ходе вы
полнения решения сессии го
родского Совета от 24 фев
раля 1971 года по благоуст

ройству города и населенных 
пунктов сделал заместитель 
председателя горсовета А. П. 
Тютин.

В прениях по обсуждению 
доклада и содоклада bwctjV 
пили: депутаты городского
Совета К. А. Габушина, М. 
И. Федорова, П. Г. Аксенов,
В. А. Антонов, И. И. Ро
говцев, В. С. Урванцев и 

председатель Г л и н с к о г о  
сельского Совета И. Г. Ми
халева.

Сессия утвердила меро
приятия по выполнению на
казов избирателей и приня
ла решение на быстрейшее 
претворение их в жизнь.

В С Е - Н  А С У Б Б О Т Н И К !
Очень трудная оцень выдалась в этом  

году., Совхозы не успели закончить заго
товку грубы х кормов, как подошло время 
убо(жи зерновы х, вспашки зяби, массовой

-V
заготовки картофеля и овощей.

Положение услож няется ещ е тем, что 
более или менее устойчивая погода, как 
сообщ ают синоптики, продержится лишь 
до 1 5  сентября.

В этих условиях только самая активная 
помощь селу тружеников промышленных

РАБОЧИЕ И СЛУЖАЩИЕ ПРЕДПРИЯТИИ И, УЧРЕЖДЕНИЙ ГОРОДА, ОКАЖИТЕ 

СЕЛА ВСЕМЕРНУЮ ПОМОЩЬ В УБОРКЕ УРОЖАЯ! ВСЕ НА СУББОТНИК!

предприятий позволит своевременно спра. 
виться со всеми работами.

Сотни рабочих, служ ащ их и студентов  
живут и трудятся сейчас в совхозах райо
на. Их помощь не оценима. Особенно мно
го людей выезжает в хозяйства в выход
ные дни. Очередные выезды состоятся 11  
и 1 2  сентября. П оэтому руководителям  
хозяйств необходимо заранее позаботить. 
ся о том, чтобы подготовить фронт ра
бот на заготовке грубых кормов, уборке 
картофеля и корнеплодов.

ТРУЖЕНИКАМ

ЗА ЛЕТО— ДВЕ 
СЕЗОННЫХ НОРМЫ

Вряд ли кто смож ет подсчи
тать, сколько трудных кило
м етров за 20 лет прош ла по 
лесам  работница леспромхоза 
треста «С вердхим лесзаг» Ва
лентина Васильевна Д робова, 
сколько собрала и сдала жи
вицы. Н аиболее удачным был 
прошлый год, когда она запи
сала на свой счет 16 тонн жи
вицы.

Нынче дела складываются 
такж е неплохо.

— Думаю, — сказала Вален

тина Васильевна,— сезон ное за 
дание первого года девятой 
пятилетки перевыполнить в 
два раза.

Слово свое п ередовая  р а 
ботница лесп ром хоза  д ерж ит ' 
твердо. На первое сентября с 
ее  участков поступило уж е 11 
тонн ценного сы рья для хими
ческой промышленности. Д о 

конца сезона Валентина Ва
сильевна сдаст ещ е не м ен ее 
двух тонн живицы..

И. СЫЧЕВА,

4*гг

новый
ЦЕХ

Вступил в строй и начал вы
пускать продукцию  новый цех 
по п ереработке древесины  
комбината «С вердловскобл- 
строй.» Благодаря внедрению  
высокопроизводительны х стан
ков и хороших условий труда 
цех будет выпускать б о л ее  50 
тысяч квадратных м етров  
дверных и оконных блоков. 
Это в два с лишним р аза  боль
ше, чем  выпускал изделий ста
рый цех в рай оне Гавани. Кро
м е  того, с введением  в эк
сплуатацию  пресса горячего 
прессования, коллектив цеха 
освоит выпуск древесн о-волок
нистых плит для дверных поло
тен.

Рядом  с новым корпусом  
^  воздвигается цех лесопиления, 

который будет в достатке 
снабж ать заготовками разви 
ваю щ ееся производство

Г. ФЕДОРОВ.

Х Л Е Б -  
ГОСУДАРСТВУ

Совхозы  нашего района про
долж аю т сдавать государству 
зерн о  нового урож ая. На Ре
ж евской хлебоприемный пункт 
поступило 515 тонн ржи и пше
ницы при плане 4500 тонн. В 
счет погашения ссуды сдано 
436 тонн зерна.

Больш е всех продано зерна 
государству Реж евским совхо
зом . На его  счету 200 тонн, что 
составляет шестую часть пла
на. От совхозов «Глинского» и 
имени Чапаева поступило 162 
и 156 тонн при плаке 1100 и 
1300 тонн.

М едлят со сдачей хлеба го
сударству ворош иловцы. На 
хлебоприемны й пункт совхо
зом  имени Ворошилова не от
правлено ещ е  ни одной тонны 
зерна.

Качество сданного зерн а не 
всегда отвечает установлен
ным нормам . Рожь и пшеница, 
поступаю щая от совхозов 
«Глинский», «Режевской» и им е
ни Чапаева, имеют повы ш ен
ную влажность, иногда дохо
дящ ую  до  35 процентов.

Л. ГЕОРГИЕВА.

•  Ж АТВЕ -  ТЕМ П Ы  И КАЧЕСТВО!
В Р Е М Я  НЕ Ж Д Е Т

У борочная страда вступила 
в реш ительную  ф азу. Каждый 
день приносит она с полей но
вые извес.ия. О собенно хоро
шо поработали труженики се
ла 6 и 7 сентября. Зерновы е 
в районе скошены с площади 
1115 гекгаров и обмолочены 
на 1981 гектаре. Хозяйства уже 
приступили к массовой уборке 
картофеля. Больше других уб
рано клубней в совхозе имени 
Чапаева— с 72 гектаров. В сов
хозе «Глинский» картоф ель вы

копан на площади 42 гектаров.
На помощь селу еж едневно 

выезж аю т сотни рабочих и 
служащих города, учащихся 
школ. Вчера начали убирать 
второй хлеб в совхозе «Реж ев
ской» 270 учащихся сельскохо
зяйственного техникума.

Д ела с уборкой поправляю т
ся, но в организации работ 
ещ е много неполадок. Есть 
случаи беспричинного простоя 
комбайнов, автомашин, тракто
ров, простоя людей.

Во всех хозяйствах района 
успешно применяется группо
вая работа комбайнов. Это 
значительно облегчает техни
ческое обслуживание машин, 
дает возможность организо
вать строгий контроль за ка
чеством жатвы и ш ирокое со 
ревнование механизаторов.

Жатва хлебов идет полным 
ходом. Но кое-где уборочный 
конвейер нет-нет да и остано
вится. Так бывает на полях 
совхоза имени Ворошилова,

где бесперебойная работа 
комбайнов задерж ивается из- 
за несвоевременной работы 
автомашин. Д елб  в том, что 
автотранспортное предприятие 
направило сю да технически не
исправленные автомобили, ко
торые часто приходится р е 
монтировать.

Устранить эти недостатки, 
значит повысить темпы жатвы, 
выиграть врем я у осени. То
ропись, хлебороб, врем я не 
ждет.

Не только высокосортные се
мена и своеврем ен н ое выпол
нение всех агротехнических 
приемов при проведении ве
сеннего сева и уходе за посе
вами влияют на повышение 
урожайности зерновы х и кор
мовых культур. Очень важным 
резервом  в увеличении про
изводства зерн а является лет
няя и осенняя вспашка зяби. 
Августовская зябь считается 
лучшей, но август ушел уж е в 
историю, и главная задача сей- • 
час механизаторов и руководи
телей тракторно-полеводческих 
бригад—до наступления холо
дов вспахать весь озимой клин, 
который составляет 24500 га.

На 6 сентября сводка по 
подъему зяби выглядит сле
дующим образом  (в процентах 
к плану):
С-з «Глинский» 29
С-з им. Чапаева 18
С-з «Режевской» 33
С-з им. Ворошилова 26

По району 26

КОМБАЙН с п о л я -  
п л у г  В БОРОЗДУ

За 6 и 7 сентября произош ли 
изменения в сводке. Лучше 
других дела идут в совхозе 
имени Ворошилова. В этом хо
зяйстве вспахано 430 гектаров. 
Наращивания темпов ворош и
ловцы достигли за счет п ер е 
ключения на круглосуточную 
работу всех 17 тракторов, наи
бол ее  тщательно здесь убира
ется солома, долж ное внима
ние уделяется качеству пахоты.

Увеличивают темпы и м еха
низаторы совхоза «Глинский». 
Очень похвально то, что в сов
хозе для контроля за исполь
зованием  техники и качеством 
выделен агроном

Н еудовлетворительно ис

пользуется техника в совхозе 
имени Чапаева. За два  дня 15 
тракторов вспахали всего 157 
гектаров или по 5,2 гектара в 
сутки. В этом хозяйстве очень 
м ало внимания уделяется ка
честву пахотных работ. П одоб
ное отношение к выполнению 
важного агротехнического при
ем а отрицательно скаж ется на 
урожайности, которая у чапа- 
евцев из года в год ниже, чем 
в других хозяйствах.

Если такими тем пам и м еха
низаторы совхоза имени Ча
паева будут подним ать зя б ь / 

то им ещ е нужно минимум 75 
погожих дней. Таких благ от 
уральской природы они не по

лучат.
В разгаре  уборка зерновых, 

картофеля, корнеплодов, не во 
всех хозяйствах ещ е закончена 
заготовка силоса, но тем не 
м енее ослаблять внимание к 
вспашке зяби нельзя. Д ож д
ливая погода в августе за д е р 
жала производство этих работ, 
то в настоящ ее врем я ссылки 
на погоду не основательны. 
Выполнение плана вспашки зя 
би полностью зависит от орга
низации труда механизаторов, 
от максимального использова
ния техники.

Пахать зябь дн ем  и ночью! 
—таков девиз сегодняш него
Д Н Я .

В С О В Х О З Е  „ГЛИНСКИЙ*
Совхоз «Глинский» завершил 

выполнение плана заготовки 
силоса. В траншеи залож ено 
более 13400 тонн зеленой 
массы. Отлично поработал аг
регат коммуниста Ивана Ки
рилловича Проскурина и Нико
лая Ивановича Батенькова из 
О щ епковского отделения. М е
ханизаторы убрали силосные 
культуры с площ ади 144 гек
тара и отправили в траншеи 
24833 центнера зеленой  мас
сы. По условиям соцсоревно
вания им присуж дена ден еж 
ная премия. Они будут награж 

дены  и почетными грамотами.
Второе место заняли ком 

мунист Геннадий Иванович Чеп- 
чугов и Геннадий Яковлевич 
Чушев. На их счету 119 убран
ных гектаров кукурузы.

П ризерам и на транспорти
ровке зеленой массы стали 
трактористы Геннадий Кесарь- 
евич Мусальников и Афанасий 
Петрович Кочнев. На трам б ов
ке массы отличился тракторист 
Геннадий Ф едорович Х олмого
ров. Работой м еханизирован
ного отряда на заготовке си
лоса и сенаж а умело руково

дил коммунист В. В. Терентьев.# * «
Красный ф лажок развевается  

на комбайне, которы м управ
ляет Николай А лександрович 
Киселев. За первую пятидневку 
сентября он убрал зерн овы е с 
площ ади 65 гектаров и намо-

ЗВЕЗДОЧКА НА

Для комбайнера Евгения 
Мелкозерова нынешняя страда 
не первая в совхозе имени Ча
паева. Евгений !не новичок на 
степном корабле, и дело свое

u n n A H A U  U A u f S a U U O D  1 М Й А Т

лотил 866 центнеров зерна. 
Всего на его счету 1596 цент- 
неров намолоченного зерна. 
На втором м есте комбайнер 
Алексей А ндреевич Белов. Оба 
они из Голендухинского отде
ления.

В. ШАМШУРИН, 
председатель рабочкома 

совхоза.
КОМБАЙНЕ.

хуже кадрового механизатора. 
На днях ;ему вручен перехо
дящий вымпел совхоза «Луч
ший комбайнер», на комбайне 
•го  — значок «Отличник убор
ки урожая» и звездочка.
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•  С  сессии городского Совета депутатов
В выполнении главной зада

чи пятилетки, которая заклю ча
ется в значительном п одъ ем е 
м атериального и культурного 
уровня жизни народа, огром 
ная роль принадлежит С оветам  
депутатов трудящихся. Они яв
ляю тся узловым звен ом  госу
дарственных органов, обеспечи
вающих практическое осущ ест
вление на местах политики 
партии и государства. Поэтому 
в п ослед н ее  врем я  партия у д е
ляет больш ое внимание улуч
шению деятельности местных 
Советов. ,

Ярким п одтверж ден и ем  это
го служит П остановление ЦК 
КПСС «О м ерах  по дальнейш е
му улучш ению работы  район
ных и городских С оветов деп у
татов трудящ ихся», приняты 
Указы «Об основных правах и 
обязанностях районных и го
родских Советов депутатов 
трудящихся».

С того, какое огром н ое  зна
чение уделяет партия и еовет- 
ское правительство повышению 
роли местных С оветов, начал 

g свое выступление п редседатель 
~ горисполком а Е. М. Серков. 

ЦК КПСС, наряду  со многими 
вопросами руководства м ест
ной промыш ленностью , сель
ским хозяйством , строительст
вом, потребовал от городских 
С оветов соверш енствования о р 
ганизации их работы  на осно
ве строгого соблю дения принци 
пов Социалистической д е м о к р а 
тии, постоянного расш ирения 
участия масс в деятельности 
Советов.

Участие масс в работе С ове
тов р а зн о о б р азн о — это и роди 
тельские комитеты при школах, 
общ ественны е Советы  при  клу
бах и дом ах культуры, товари 
щ еские суды , уличны е  ком ите
ты, советы  пенсионеров, ж ен- 
советы... С ам одеятельны е о р 
ганизации трудящ ихся о к азы в а
ют огром ную  пом ощ ь го р о д 
скому Совету по воспитанию , 
улучш ению быта и культуры 
советских лю дей. О д н о вр ем ен 
но трудящ иеся массы , депута
ты н епосредствен но влияю т на 
практическую  деятельность  го
родского  Совета ч е р е з  наказы .

В наказах концентрируется 
внимание в основном  на н ер е 
шенных вопросах, связанны х с 
улучш ением ж илищ но-бытовых 
условий населения, развити ем  
промыш ленности, народн ого  
образован ия, культурны, зд р а в о 
охранения, торговли , общ ест
венного питания и други е. На
казы— это п редлож ен и я изби
рателей своем у депутату, о б 
суж денны е и утверж денны е 
общ им собран и ем  избирателей  
и представляю щ ие интересы  
большинства населения. Поэто-

ВЫПОЛНИТЬ НАКАЗЫ - 
ДОЛГ ДЕПУТАТОВ

Из доклада председателя горисполкома 
Е. М. СЕ РК О В А

му выполнение наказов  изби
рателей— важ нейш ая о б я зан 
ность всех депутатов го р о д 
ского Совета.

Говоря о пож еланиях и зби ра
телей, докладчик отметил, что 
есть наказы, выполнение кото
рых зависит от реш ений о б 
ластного С овета депутатов тру
дящ ихся. Пяти депутатам  о б 
ластного С овета бы ло дан о  44 
наказа. С реди  них такие: по
строить на л евоб ереж н ой  сто
роне го р о д а  баню , закончить 
строительство хлебозавода, по
строить в го р о д е  плавательный 
бассейн, улучшить торговлю  
промыш ленными товарам и.

Ряд наказов, данных депута
там областного С овета, отно
сятся к компетенции го р о д ск о 
го Совета, такие наказы  будут 
переданы  дл я  исполнения на 
места. К ним м ож но отнести 
во пр о сы  улучш ения работы  
коммунального хозяйства, бы 
тового обслуж ивания, особенно 
на селе.

В данном  случае речь идет 
о создании комнат быта и п р е
доставлении всех видов бы то
вых услуг, о  благоустройстве 
города и сел, их газиф икации, 
о строительстве плотины, пыле- 
газоочистке.

Мы пока не зн аем , какие из 
этих наказов будут приняты 
областным С оветом  на сессии, 
которая состоится 30 сентября 
1971 года. О дно м ож но  сказать 
с уверенностью , что наказы  и з
бирателей  наш его города  и 
сел  тщ ательно изучаю тся и 
больш инство из них будет 
принято для  исполнения.

К ром е того, в дни встреч с 
избирателям и кандидатам  в 
депутаты городского  Совета по 
всем  153 округам  вы сказано 
130 наказов, п редлож ений  и 
просьб. Исполком городского  
Совета, его  отделы  и управле
ния тщ ательно изучили их и 
выносят п редлож ен и е принять 
к исполнению 88 наказов.

И з .42 оставш ихся наказов 7 
передан о  областном у Совету, 
7— сельским и п оселковы м  Со
ветам, 28 просьб— адм инистра
циям  предприятий и совхозов.

17 наказов из-за отсутствия 
средств на ф инансирование не 
принято к исполнению.

Большинство наказов касает
ся вопросов  строительства в 
-нашем го р о д е  объектов соци
ального, культурно-бытового и 
коммунального характера. Так, 
депутату Н. В. Якимовой, Л. И. 
Дуниной дан  наказ способство
вать ускорению  строительства 
плотины и хлебозавода. Д епу
тату Голендухину позаботиться 
о строительстве гараж ей для 
индивидуального транспорта.

Часть объектов  в городе  уже 
строится, и на них отпущены 
средства и м атериалы , но ос
ваиваются вы деленны е средст
ва пока очень плохо. По капи
тальному строительству за 7 
м есяцев  план выполнен на 24 
процента, строительно-монтаж 
ных работ— ма 92, объ ем  капи
тальных влож ений на жилищ
ное строительство выполнен на 
108 процентов.

В нынеш нем году запланиро
вано ввести в эксплуатацию
6,1 тысячи квадратных метров 
жилья, в том  Числе 70-квар
тирный д о м  никелевого завода 
и 2,4 тысячи квадратных м ет
ров ж илья на селе. За 7 м еся 
цев введено  216 квадратных 
м етров ж илья или 3,6 процента 
к годовом у плану. Это самы е 
низкие показатели  по строи
тельству ж илья за  все послед
ние годы.

К роме жилья, ведется строи
тельство хлебозавода. С трои
тельное управление освоило на 
объекте в нынешнем году 225

тысяч рублей из 430 тысяч 
плановых. П еред управлением  
и его  субподрядны ми органи
зациями стоит задача полно
стью закончить строительно
монтаж ны е работы с тем , что
бы в 1972 году пустить его  в 
эксплуатацию.

В этем  году долж но быть 
закончено и строительство пло
тины, но работы  пока ведутся 
неудовлетворительно. Из 442 
тысяч рублей ,, отпущенных на 
1971 год, освоено за 7 м есяцев  
только 71 тысяча рублей.

Поступил р я д  наказов по 
улучшению обслуживания насе
ления города и района. Оно 
вызвано тем, что ф абри ка бы
тового обслуживания не вы
полняет своих прямых обязан 
ностей, не заботится о быте 
жителей района. Уровень бы 
тового обслуживания как в го
роде', так и на селе, остается 
низким. Жители сел до  сих пор 
не могут пользоваться такими 
видами услуг, как рем онт теле- 
радиоаппаратуры , рем онт слож 
ной бытовой техники, а такж е 
услугами парикмахерских. Во
просы бытового обслуживания 
неоднократно обсуж дались на 
сессиях и исполкомах сельских 
и поселкового Советов, на бю 
ро  городского комитета партии, 
на совещ ании работников бы 
та, однако до  сих пор уровень 
бытового обслуживания очень 
низок.

Работают по-настоящ ему
только комнаты быта в Глин- 
ск,ом и Останино. В остальных 
селах таких комнат нет. И в 
этом виновата не только ф аб 

рика бы тового обслуживания, 
но и сельские Советы, которые 
не выполнили реш ений испол
кома городского  Совета.

Очень м ногое будет зрделано 
по просьбам  избирателей в 
развитии торговли и общ ест
венного питания. В городе  п ре
дусм атривается построить сто
ловую  или каф е в районе Га
вани, там  ж е открыть дом овую  
кухню, построить в городе  
каф е, произвести реконструк
цию нескольких магазинов и 
перевести пельменную  в зд а
ние бывшей столовой №  1.

Все эти м еры  будут способ
ствовать улучш ению обслуж и
вания населения, но пока ру
ководители торговли и общ ест
венного питания заслуживают 
суровой критики.

В городе  и районе ещ е м но
го недостатков, особенно в 
торговле хлебобулочными из
делиями, прохладительными 
напитками, ф руктам и и ово
щами. В некоторых столовых 
приготовляемы е блю да имеют 
низкое качество, помещ ен.,я 
находятся в антисанитарном со
стоянии, н есвоеврем ен но заво
зятся с базы  в торговую  сеть 
товары первой необходимости. 
Задача работников торговли и 
общ ественного питания устра
нить эти недостатки.

Д алее  п редседатель горис
полкома тов. С ерков подробно 
остановился на том, какую 
больш ую  работу должны про
делать депутаты по улучшению 
народного образования, зд р а 
воохранения, благоустройства, 
улучшения культуры и быта 
трудящихся к

Исполком городского  Совете 
по наказам избирателей р аз
работал комплекс м ероп ри я
тий, выполнение которых в п ер
вую очередь будет зависеть от 
активности депутатов, их прин
ципиальности и деловитости. У 
каж дого депутата долж на быть 
постоянная связь с предприя
тиями, организациями и совхо
зами. Они обязаны  проводить 
необходимую  организаторскую  
работу в своих избирательных 
округах по выполнению нака
зов избирателей.

Основой социалистического государства и наиболее полным воплощ е. 
нием его демократического характера служ ат у  нас, как известно, орга
ны народной власти —  Советы депутатов трудящ ихся. ЭТО огромная си
ла. Сегодня —  это более 2  миллионов депутатов. Они управляют делами  
всего нашего общ ественного государства снизу доверху.
А  вместе с ними самоотверж енно трудится | армия добровольных пом ощ . 
ников — 2 5  миллионов активистов при Советах.

(И з материалов X X IV  съ езда  КПСС)

В ПВЕЫПЯХ ВЫСТУПШЛ
В. А.. АНТРОПОВ,

депутат: городского Совета

На преды дущ их сессиях и в 
райояшой печати острой крити
ке п одвергалась  работа п ред 
приятий бы тового обслуж ива
ния н аселения, торговли и об 
щ ественного питания. В летнее 
«традное врем я  бытовики не 
подумали над тем , а нельзя ли 
побывать ма полевых станах,, 
ф ерм ах , где их ж дут хлеборо
бы, м еха н и за то р ы , ж ивотново
ды. Х у ж е  того, руководители 
распустили членов вы ездной 
бригады  в отпуска, и она пол
тора м еся ц а  на село не вы ез
жала.

В н екоторы х населенных пун
ктах, н ап ри м ер , в Ф ирсово , 
М остовая, до  сих пор не по
д об ран ы  п ом ещ ения и не со 
здано  элем ентарны х условий 
для роботы  вы ездной бригады. 
Мне дум ается, что настала по
ра  проявить максимум заботы  
о сельских тружениках. Для 
этого сельским  С оветам , руко
води телям  совхозов  необходи
м о  вы делить пом ещ ения для 
комнат б и т а , отрем онтировать

и оборудовать их. Очень важ 
но подобрать хорош их р а 
ботников из числа м олодеж и, 
а ф абри ке бы тового обслуж и
вания организовать подготовку 
кадров путем индивидуального, 
бригадного или курсового  обу
чения.

Забыли о тружениках села не 
только бытовики. Редко вспо
минают о них и работники рай 
потребсою за.

По торговле и общ ественно
м у питанию в наказах и. п ож е
ланиях и зби рателей  имеются 
ж изненно-необходим ы е п ред 
лож ения, nffti осущ ествлении 
которых значительно улучшит
ся обслуж ивание, создадутся 
удобства для трудящ ихся го
рода.

Депутат причастен ко всем 
сторон ам  деятельности  Совета. 
Он не вправе оставаться рав
нодуш ным со зер ц ател ем . Что
бы достойно представлять ин
тересы  своих избирателей, ем у 
необходим о ж иво откликаться 

все п редлож ения, принимать 
меры  к устранению  недостат- 
ков в хозяйственном и культур
ном  строительстве, воврем я

реагировать на факты волоки
ты, бю рократического отнош е
ния к делу.

Всем нам  ясно, что когда в 
целом  городской, поселковый, 
сельские Советы и депутаты 
приложат все усилия для вы
полнения наказов и пожеланий 
избирателей, тогда наш город 
будет краш е, улучшится м еди
цинское обслуж ивание, улуч
шится работа  автомобильного 
транспорта и связи.

К. А. ГАБУШИНА, 
депутат городского Совета

Во врем я  избирательной кам 
пании жители Черемисски д а 
вали кандидатам в депутаты 
наказы. П осле вы боров все на
казы  были рассмотрены  ria за 
седаниях постоянных комиссий 
и приняты к исполнению сес 
сией С овета. В настоящ ее вре
мя пож елания трудящихся 
претворяю тся в жизнь. О днако 
в реш ении некоторых вопросов 
нам необходима помощ ь гор
исполкома. В частности, мы 
не м ож ем  отремонтировать 
плохие участки дорог из-за от

сутствия транспорта. На много
численные наши просьбы  руко
водители совхоза имени Воро
ш илова отвечаю т молчанием.

Начался новый учебный год, 
и нам пришлось столкнуться с 
проблем ой  доставки детей  в 
школу из деревн и  Колташи. 
Половина школьников здесь из 
сем ей  рабочих леспром хоза 
треста «С вердхимлесзаг». Было 
бы очень хорош о, если бы ди
ректор  С. Я. Чудов выделил 
часть средств для зарплаты 
ш оф еру.

Очень трудное полож ение 
слож илось у нас и с об есп еч е
нием учителей ж ильем . Вот 
почем у они не приживаю тся в 
Черем исске. Видимо, настало 
врем я  построить для учителей 
многоквартирный дом .

Плохо реш аю тся и вопросы 
торговли на селе. Люди по за 
готовке корм ов и уборке р аб о 
тают по 12 часов и не имеют 
возмож ности купить самых не
обходимых товаров. Автолавка 
райпотребсою за забы ла в сов
хоз дорогу.

И. И. РОГОВЦЕВ,
депутат городского Совета

За последний год, выполняя 
накбзы избирателей и̂  просьбы 
рабочих и служащих учебно
производственного предприя
тия ВОС, мы построили водо
провод сметной стоимостью 
28 тысяч рублей, в о д о р азб о р 
ную колонку, тротуар. В бли
ж айш ее врем я  нам необходи
м о решить очень трудный во
прос со строительством  жилья. 
Мы не и м еем  ни рабочей  си
лы, ни м еханизмов, вот почему 
с этой трибуны я обращ аю сь 
к начальнику стройуправления
В. А. Овчинникову и директору 
никелевого завода  А. А. Ф ер- 
ш татеру за помощ ью .

Я согласен с выступающими, 
что благоустройством надо за 
ниматься не одном у горком- 
хоэу, а всем  организациям  и 
предприятиям. Наказы избира
телей по вопросам  благоуст
ройства наш е предприятие 
обязательно выполнит. Мы пла
нируем построить тротуар от 
конторы предприятия до улицы 
Советской и перекидной мост. 
Наша задача—способствовать
открытию пункта по продаж е 
медикаментов в районе вок
зала.

Й
*ки«
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•  За строкой Директив

Х О ЗЯ Й С Т В О В А Т Ь —  
ЗН А Ч И Т Э К О Н О М И Т Ь

«Увеличение добычи топлива и минерального сырья, увели
чение производства материалов требует, как известно, боль
ших капитальных вложений. Поэтому экономия сырья и мате
риалов позволит снизить себестоимость продукции и значи
тельно увеличить потребность в рабочей силе и капитальных 
вложениях. При наших масштабах производства экономия 
сырья и материалов превратится в огромные дополнительные 
резервь».

(ИзТ Д иректив XXIV съ езд а  КПСС).

1 J  Б ОСТАЮТСЯ в стороне 
от народно-хозяйствен

ных зад ач  и труженики п ред 
приятий нвшегЬ города. На 
каж д ом  из них разрабаты ваю т
ся и внедряю тся планы м е р о 
приятий по экономии топлива, 
электроэнергии.^ горю че-см а
зочных м атериалов.

Плавильный цех никелевого 
зав о д а— ведущ ий. От него, в 
основном , зависят о б щ езав о д 
ские показатели по экономии 
и береж ливости. П оэтому тру
ж еники этого цеха на многих 
пунктах плана заострили осо
б о е  внимание.

Общ ий экономический э ф 
ф ект  от внедрения в цехе

комплекса м ероприятий  д о 
вольно больш ой. Только от 
внедрения десяти  мероприятий, 
направленных на экономию  
электроэнергии  он составил за 
полгода— полтора миллиона ки
ловатт-часов электроэнергии. 
Какими ж е путями достигают 
этого плавильщики?

Больш ое внимание в цехе 
уделяю т рациональной работе 
оборудования. Бывает, напри
м ер, что наруш ается пропорци
ональная подача перита к руде 
или транспортерная  лента с 
перитом и дем  вхолостую. Э лек
троэнергия тратится напрасно. 
Иногда случаю тся произволь
ные отклю чения оборудования.

Этого необходим о избегать, 
потому что только от сниж ения 
холостой работы  в ср ед н ем  за 
м есяц  по цеху мож но сэконо
мить .17— 20 тысяч киловатт- 
часов.

И зыскивают плавильщики р е 
зервы  экономии и за  счет з а 
м ены  неэкономичного обо р у 
дования, соверш енствования 
технологии. Попутный отсев то
варной щ ебенки  дал возм ож 
ность не использовать на раст
ворн ом  узле  дробильный аг
регат, мощ ность которого 28 
киловатт.

Раньш е окна в помещ ениях 
цехов были с двойными р ам а 
ми. Н аруж ные стекла мылись 
редк о , поэтому чащ е были гря
зными, плохо пропускали свет. 
А втом атическое ф отореле, рас
считанное на определенную  ос
вещ енность, п о д д ер  и* и в а л о 
электроосвещ ен ие больш ую  
часть суток. П осле установле
ния стеклоблоков этот н едо 
статок был устранен. На днях в 
ц ехе закончены  работы  по

централизации отклю чения
всего наруж ного освещ ения. 
Это соверш енно исключит слу
чайную работу электролам п.

Конечно, по сравнению  с це
ховыми расходам и, на о св ещ е
ние затраты  электроэнергии 
незначительные.

— Но ведь больш ая эконо
мия,— говорит начальник цеха 
Геннадий П етрович Ш иряев,— 
склады вается из м нож ества 
малых. Как р ек а  из ручейков.

К ром е экономии эл ектро 
энергии, план п редусм атривает 
значительную  эконом ию  кокса. 
Только стабильное содерж ан ие 
никеля в рош тейне дает эконо
мию  в тысячу тонн кокса. Для 
этого нужно б о л е е  оперативно 
вести технологию . С этой ц е
лью  плавильщ ики автом атизи
ровали  работу коксовой нитки, 
разработали  схем у автом атиче
ской работы  рудной нитки.

Б ОЛЬШУЮ роль в походе 
за экономию  и б ер еж л и 

вость играют рационализатор
ские п редлож ен и я. Раньше 
кокс, падая в бункер с боль
шой высоты, ч р езм ер н о  д р о 
бился. А в печах, как известно, 
измельченный кокс плохо го
рит. Рационализаторы  цеха
предлож или уменьшить высоту

падения кокса. Э кономия— сот- 
ни рублей.

Борьбу за экономию  кокса 
и электроэнергии предусм атри
вают и личные социалистиче
ские обязательства м еталлур
гов. В работе загрузчика, на 
прим ер, м ногое зависит от то
го, как набирается шихта, 
равном ерн о  ли загруж ается 
она в печь. Задача горнового— 
вести борьб у  за  понижение про 
центного содерж ан ия никеля 
в отвальных шлаках. За п ослед
ние полтора м есяц а  на счету 
у плавильщ иков ок оло  двухсот 
пятидесяти тонн сэконом ленно
го кокса. В этом больш ая за
слуга бригады  Геннадия Ва
сильевича М ухорина, которая 
за  август сэкономила 212 тонн 
кокса. Н еплохо потрудились в 
прош лом м есяц е и бригады  
Геннадия Ф ед орови ча Буткина, 
Виктора П етровича Русакова. 
Их эконом ия— 164 и 138 тонн 
кокса.

Экономия и береж ливость. 
Б ез них нет хорош его  хозяйст
венника. Именно эти черты ха

рактерны  для трудящ ихся пла
вильного цеха никелевого за 
вода, настоящих хозяев  своего 
производства.

Л. СЕМИРЯГИНА.

Ударник- ком м унист и
ч еско го  труда Геннадий  
Георгиевич Авдюков р а

ботает механиком по ш вей  
ным специальным маши
нам. Прекрасный знаток  
своего дел а  Геннадий ’ Ге^ 
оргиевич по итогам вось
мой пятилетки награжден  
орденом  «Зн ак  почета».

На снимке: Г. Авдюков  
Ф ото В. С Л А У Т И Н А . 

ПРИЕМ. В К Р Е М Л Е  J
Первый зам еститель  

П редседателя Совета Ми
нистров СССР К. Т. М азу
ров принял находящ егося  
в Советском С ою зе с оф и
циальным визитом ми
нистра тр\!да и социаль-. 
ных дел  И рана А бдоль  
М адж ид М аджиди.

В состоявш ейся б есе 
де  приняли участие пред
седатель Государственного  
комитета Совета М инист
ров С С (|Р  по вопросам  
труда и заработной платы
А. П- Волковь

З А  П Р И Л А В К О М —  
В Н И М А Т Е Л Ь Н Ы Е  Л Ю Д И

М агазин №  1, центральный 
«Гастроном», располож ен на 
сам ом  «бойком» м есте. М ага
зин всегда полон народу. В 
нем всегда людно. В часы 
«пик» около  отделов о б р азу 
ются о череди . Бойко идет 
торговля. И когда покупатель 
вы бирается из магазинной су
толоки с наполненной п родук
тами хозяйственной сумкой, он, 
наверняка, вспоминает п родав
цов. «Ж арковато» им прихо
дится в такое время, когда по
купатель «атакует» прилавки.

— Да, работа с лю дьми 
очень слож ная и трудная, — 
говорит заведую щ ая секцией 
№  1 «Гастронома» М ария Пет
ровна М етальникова,— покупа
тели—  н арод  очень взы ска
тельный, требовательны й, но 
девчата из нашей секции всег
да находят с ними общ ий язык, 
избегаю т конфликтов. ,

Третий год  работает в сек 
ции Галя Береснева, а вот На
таша М орковкина совсем  ещ е 
новичок в торговле. Но девуш 
ки очень инициативны, активны 
в общ ественной жизни. Это они 
авторы  новинки в магазине: 
кто часто бы вает здесь, за м е 
тил, что на витринах в м олоч
ном отделе появились р ек о 
м ендации— советы о пользе

молочных продуктов: кефира,
м олока, сы ра. В секции №  2 
висит на стене бю ллетень «Зна
ете ли вы?», в к отором  поку
патели могут прочесть, допус
тим, как правильно готовить 
макароны , как заваривать чай.

Все это для культурного о б 
служивания покупателя. Чтобы 
уходил он из м агазина доволь
ный вниманием к нему.

Знаю т продавцы  запросы  по
купателей и стараю тся удовлет
ворять их. Часто стали появ
ляться на прилавках магазина 
торты, кексы, которы е с удо
вольствием берут реж евляне 
для праздничных столов, для 
семейных торжеств. О  снабж е
нии необходимы ми продуктами 
заботится заведую щ ая секцией 
№  1 М ария П етровна М еталь
никова. Таких лю дей , 'как она, 
называю т «стажист». Ш естнад
цать лет М ария П етровна в 
торговле. Это ее  и призвание, 
и лю бовь, и вся ж изнь. Н еда
р о м  она н аграж дена значком  
«Отличник советской торговли» 
и юбилейной м едалью .

Тактичности, культурному о б 
ращ ению  с покупателям и учат
ся у М арии П етровны м олоды е 
продавцы .

Приходят на м агазин  по поч
те просьбы -заказы : п реп од н ес

ти кому-то на день рож ден ия 
или на праздник подарок. И 
девчата из секции Марии Пет
ровны советую тся, что лучш е 
выбрать: торт, яблоки, к о н ф е
ты. Благодарит виновник се
мейного торж ества продавцов 
за заботу, за  то, что д о б р ая  
новинка в обслуживании поку
пателей приж ивается в м ага
зине. ,

— С такими продавцам и, как 
Галя Береснева, Наташа М ор
ковкина, Евдокия Кирилловна 
Каменева, Зоя  Ивановна Кле
вакина легко работать,— гово
рит заведую щ ая магазином  
Нина Н иколаевна Рычкова.— 
М ного у нас хороших работ
ниц. Знам я за первое м есто  в 
соцсоревновании магазинов 
торга по итогам второго квар 
тала— это их заслуга. На 306700 
рублей продали  мы продуктов 
за второй квартал. План трех 
м есяц ев  выполнили на 117 п р о 
центов.

К расное знам я, установлен
ное напротив входа в «Гастро
ном» не остается н езам еч ен 
ным покупателями. О но дает 
им право относиться к работ
никам прилавка требовательней  
и взыскательней.

Г. КОСТЫЛЕВА.

ПРОДИКТОВАНО ВРЕМЕНЕМ
В докладе JI. И. Б реж 

нева на X XI V съ езд е  КПСС  
с особой силой подчерк
нуто, что одна из центра
льных задач органов на
родного образования —  
вовлечь за  годы пятилет
ки в вечерние школы мак
симально возмож ное чис
ло молодежи.

«Б езграм отны й человек! 
стоит вне политики, его  
надо сначала научить а з 
бу к е» , — писал В. И. Л е
нин на заре советской  
власти. В настоящ ее вр еи  
мя значение образов ани я  
ещ е более возросло. Это 
диктуется не только за 
дачами научно-техниче
ской революции, но и пот

ребностями идеологиче
ской борьбы, которая осо
бенно обострилась в пос
ледние годы.

Н едаром  об улучш ении  
системы  вечернецУ) обра
зования в районе так 
много говорилось на со
стоявш ейся недавно учи
тельской конференции.

З а  три последних года  
в Реж евском  районе) 
окончили Школы рабочей  
м олодеж и около двух ты
сяч человек.

На конференции учи
телей была отмечена сла
бая! работа по сохранению  
контингента ( учащ ихся  

вечерних школ в минувший  
учебный гЮд. Отсев уча

щ ихся из школы рабочей  
м олодеж и и учебно-консур  
льтационного пункта cocJ 
тавил 5 6  процентов. Н е  
успев скомплектоваться, 
распались Ш РМ  N2 4  в 
поселке Спартак, уч ебн о
консультационные пункты  
в сел ах  Ч еремисска и Ли
повском. А  только в нщс 
долж но было обучаться  
2105 человеку П олож ите-, 
льный опыт у  Глинского  
и Клевакинского у ч еб н о . 
консультационного пунк
тов, где успеваем ость 9 5  

.процентов.
Нынче в районе откры

ли двери для ж елаю щ их  
учиться четыре Ш Р М  и 
одиннадцать укп.. Они

должны  принять 9 0 0  уча
щ ихся.

в  настоящ ее время они 
.укомплектованы на jVO—  
8 0  процентов. Это значит, 
что общ ественны е органи
зации предприятий и о со 
бенно комсом ольские, отО 
делы  по обучению  кадров  
поработали накануне учеб
ного года не в полную  
силу. Руководителям  пред
приятий, цехов, участ
ков, смен, бриРад необхо
димо оказать им помощь  
в комплектовании ш кол  
рабочей м олодеж и. К аж 
дый не имеющ ий средн его  
образования долж ен  про
долж ать учебу.

А .Г У З А Ч Е & .
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Цветы, цветы, цветы... Крас
ные, лиловые синие... Сколько 
их собрано сегодня в Д о м е  
культуры! Из палисадников и 
садов режевлян переселились 
они сюда, на выставку-прода
жу. 19 цветоводов представили 
на нее 52 экспоната. Три о р 
ганизации участвуют в выстав
ке.

Десятки, сотни людей прохо
дят по ее  залам. Да это и по 
нятно. Ведь кажется, будто 
вся красота режевских садов, 
приусадебных участков п ересе 
лилась сегодня в Д о м  культу
ры. И вот полюбоваться ею 
приходят пожилые и молодые.

—- Спасибо вам, спасибо 
большое, —жмет руки Валенти
не Прокопьевне С ергеевой  и 
Марии Филипповне Качалко 
старейший садовод  Режа Ф е
д о р  Гаврилович Марычев.— 
Ведь это без вас не обошлось.

Пожилые женщины, активные 
общественницы, члены женсо- 
вета действительно были ини 
циаторами выставки. Вместе 
с активистками как Г. Д. Л ога
чевой, М. П. Шиловой, А. Ф. 
Антоновой, В. Н. Глинских, М. 
Мокиной они позаботились о 
том, чтобы в один из последних 
августовских дней комнаты Д о 
ма культуры были расц вече
ны всеми цветами радуги.

«Новогодняя» — так названа 
одна из композиций, представ
ленных на выставку. Цветы 
умело дополнены елозой  вет
кой и горящими свечами. Не 
б ез  выдумки и фантазии о ф о р 
млены композиции «Осенняя» 
и «На русские народные моти
вы». Эффектно выглядят в по
следней крупноцветные кален
дулы (ноготки) в корзинкц.

От белого д о  фиолетового— 
каких только причудливых от
тенков не выращивает флоксы 
Мария Филипповна Качалко. А 
как привлекателен на ее  столе 
букет черных гладиолусов в 
окружении белых. «Осенний»— 
так назвала она букет китай
ских фонариков, в которые 
тонко вписываются колосья ов
са и пшеницы. I

Из цветов Cl Г. Бочкаревой 
выделяется поставленная в 
центре корзина анютиных «ла
зок. Голубые, синие, белые — 
каких только цветов и оттен
ков их нет!

Привлек внимание жюри и 
посетителей букет розовых ге
оргинов на ф оне зеленой 
спаржи на столе у пенсионерки
3. С. Таланкиной. Ей присуж
дено первое место так же, как 
и медсестре  поликлиники №  1 
Н .Я. Лебедевой, которая пока
зала свои флоксы, георгины, 
астры.

Вторые места присуждены

М. Ф. Качалко и С .Г. Бочка 
ревой. А третье завоевали са
мые юные цветоводы И. Хорь- 
коеа и школьница М. Ф едора-  
хина.

Среди многочисленных по
желаний и впечатлений, запи
санных в книге отзывов, есть и 
такие слова: «Букет И. Хорь
ковой привлекает своей прос
тотой и выразительностью. 
Пряхина. Лазукова».

А вот другой отзыв:
«Хочется отметить, что вы

ставка в этом году по срав
нению с прошлым отличается 
разнообразием , хорошим вку
сом оф о рм л ени я  букетов и 
композицией».

С реди  десятков отзывов, ко
торые оставили бол ее  чем 
2000 посетителей выставки, есть 
и такие: «Хотелось бы каждый 
день иметь в комнате цветы, 

,но где купить их?»
И тут ж е  р я д о м  п р е д л о ж е 

ние: «Надо бы организовать 
постоянную продажу букетов, 
так как очень нуждается в 
этом население».

В книге отзывов записаны и 
слова огорчения: «На улицах 
Режа чаще увидишь крапиву 
да репей, чем  цветы. О н и - 1 
лишь в сквере напротив нике
левого завода да п еред  неко
торыми учреждениями. Главная 
улица—улица Ленина —  поте
ряла свой прежний вид. Когда- 
то несколько лет назад горком 
хоз высаживал на ней цветы, а 
сейчас на ней растут полынь, 
репей да крапива, из которых 
был составлен сатирический 
букет на выставке с надписью 
«экспонат горкомхоза».

Мало, очень мало цветов на 
улицах. Горкомхоз не имеет 
своей теплицы, как, допустим, 
никелевый завод, который, 
кстати, занял второе место на 
выставке. В ней приняло уча
стие всего три организации. 
Третье место присуждено дет
скому комбинату «Рябинка». .

Любителей цветоводства в 
Роже немало—это показала 
проведенная недавно выставка 
цветов, которая становится тра 
диционной в нашем городе. 
Она помогает цветоводам о б 
мениваться семенами, а также 
дружескими советами по выра
щиванию цветов. И, наконец, 
сна помогает развивать цвето
водство в городе, воспитывает 
любовь к прекрасному. Год 
от года в ней принимает уча
стие все больше цветоводов. И 
кто знает, может, че р е з  не
сколько лет сбудется мечта 
посетителя выставки, оставив
шего в книге отзывов такую 
запись: «Я хочу видеть наш го
род в цветах».

Г. ЛАВРЕНТЬЕВА

□ п
КИЕВ. На Днепровских кру

чах раскинулись удивительные 
строения в виде старинных ка
зацких куреней. В новом ка
фе, выполненном в народном 
стиле, посетители могут отве
дать украинские национальные 
блюда, хорошо отдохнуть, лю
буясь живописными видами 
Днепра. Кафе так и назы
вается «Курени».

На снимке:—Приходите в 
«Курени»: Вас приглашает оф и
циантка кафе Зинаида Коваль

Ф ото А. Поддубного.
(Ф отохроника ТАСС).

О о

ДЛЯ ТЕХ, К Т О  Л Ю Б И Т  МУЗЫКУ
Городской Д ом культуры и городское о б щ е

ство «Знание» организуют для трудящихся го
рода «Музыкальный лекторий», который будут 
проводить артисты Свердловской государствен
ной филармонии.

Лекторий откроется 26 сентября лекцией «С 
песней по жизни». Она расскажет о композиторах 
Арно Бабаджаняне и О скаре Фельцмане, имена 

которых прочно вошли в историю советской 
песни. В п рограм ме лекции— песни «Море зовет», 

«Будь со мной», «Мосты», «Воскресение», 
«Комсомольцы 20-го года», «Огромное небо», 
«Огонь Прометея». Исполняют их Иван Алексеев, 
Александр Самсонов, Игорь Болдырев, Михаил 
Вагин, Владимир Воронов. О творчестве Бабаджа

няна и Фельцмана рассказывает лектор Людмила 
Компанец.

Музыкальный лекторий обещ ает  быть интерес 
н ьм  содержательным. Любители музыки узнают 
об оп ер е  Чайковского «Евгений Онегин», ветре 
тятся с композиторами Урала, узнают о музыке 
Гете, познакомятся с историей русского романса, 
Лекции расскажут о сатире и ю м ор е  в русской 

музыке, о музыкальном творчестве Моцарта, 
о народной музыке, об опере  Римского-Корса
кова «Царская невеста».

Все, кто любит музыку и кто хочет научиться 
понимать ее, может приобрести абонементы на 
лекторий.

М. МЯГКОВА, 
ответственный секретарь общ ества «Знание».

ПРОЩАНИЕ С ЛЕТОМ Редактор
В. В. ЕЛОВСКИХ

Быстро прошли летние кани
кулы. Полными впечатлений и 
событий были они для ребят 
из детского клуба «Орленок». 
В конце августа собрались они 
на закрытие летней детской 
площадки.

День был замечательный, 
солнечный, и концерт у р е 
бят удался на славу. Особенно 
понравилось зрителям выступ
ление Лены Федорченко. Она 
исполнила акробати ч е с к и й 
этюд. Тепло были приняты зри
телями выступления Гали и

Светы Агафоновых, Лены Ко
ноплевой, Веры Соколовой, 
Нади Серковой, Тани Рукавич- 
никовой, Нэли Кузьминых и 
других.

После выступлений все уча
стники концерта были награж
дены сувенирами. Самые м а 
ленькие зрители Аллочка Про
зорова  и Андрюша Чиклин по
лучили песочный набор и иг
рушечного львенка.

Весело играли ребята, инте
ресными были аттракционы.

В РУКАВИЧНИКОВА.

Как нам быть?
Начало нового учебного года все встречают с радостью. 

Но у заведующих детсадами этот праздник не вызывает ра
дости, каждый раз бывает много хлопот и неприятностей по 
случаю этого события. Нужно подготовить для учебного про
цесса цветную бумагу, общие тетради для планов воспитатель
ной работы, гуашь, акварельные краски, цветные карандаши.

Но где все это взять? Где и как приобрести? Этот вопрос 
волнует всех заведующих детскими садами.

В магазине №  3 «Культтовары» РежевскЪго торга— по пе
речислению не отпускают, говорят: «У нас и за наличные 
хорошо покупают». Заместитель директора торга тов. Принц 
отвечает: «В первую очередь нам надо обеспечить школьни
ков». А продавцы магазина №  2 «Книги» Режевского райпот
ребсою за говорят, что они не обязаны снабжать детские са
ды города, так как райпотребсоюз должен обеспечить район.

За наличный расчет мы не имеем права покупать товары, 
так как это является нарушением финансовой дисциплины.

Как же нам поступать? - В. МЕЗЕНЦЕВА,
заведую щ ая детским садом  «Спутник».

ЛОВЦЫ
ЖЕМЧУГА

Ранним утром от берегов 
Бахрейнских островов, располо
женных в Персидском заливе, 
отправляются на своих лодках 
на промысел ловцы жемчуга. 
Д ля  местного населения этот 
промысел  является одним из 
источников средств к существо- » 
ванию, а для правителей при
брежных княжеств—одним из 
способов обогащения.

Как и сотни лет назад, на
бедренная  повязка, нож, верев 
ка . с камнем и корзина— вот 
скромные атрибуты ловцов

жемчуга. Погружаясь на глуби 
ну д о  27 метров, они н ередко  
вступают в борьбу с подстере
гающими их там осьминогами 
и акулами. Зачастую эти схват
ки под водой заканчиваются 
трагически.

Для того, чтобы погрузится 
на дно, ловец привязывается 
к канату с грузом и спускается 
за борт лодки. На дне он ору
дует ножом, собирает ракови
ны и складывает их в корзину, 
прикрепленную на поясе. По 
истечении трех минут п ребы ва
ния под водой он дергает  изо 
всех сил канат, и его вытаскива
ют на поверхность. Трениро
ванный ныряльщик за это вре
мя собирает около 10 раковин, 
содержащих жемчужины.

Прошли те времена, когда 
целые флотилии до тысячи и 
более лодок под звуки б ар аб а

нов и гром пушек поднимали 
паруса и отплывали к месту 
лова жемчуга в начале сезона. 
Год назад, например, на про
мысел к берегам  княжества 
Абу-Даби и Дибаи вышло 
только четыре лодки с сорока 
ловцами жемчуга.

Специалисты считают, что 
главной причиной снижения 
спроса на натуральный жемчуг 
служит то обстоятельство, что 
в ряде стран началось искус
ственное разведение  ж емчуж 
ных моллюсков на специаль
ных морских плантациях. Сни
жение цен на жемчуг в ре
зультате этого и привело к 
упадку традиционного промыс
ла в Персидском заливе.

А. ПЕТРОВ.

Поучительная 
беседа

Недавно ш оферы  автоко
лонны №  2 автйпредприятия 
прослушали беседу и просмот
рели фильмы по безопасности 
движения. Много было приве
дено  фактов дорожно-тран
спортных происшествий и нару
шений правил уличного движе
ния. Все это для ш оферов 
очень поучительно.

Хочется побла г о д а р и т ь  
бригаду в составе С. С. Горо
хова и Ю. И. Короткова, гос- 
автоинспектора В. В. Клевакина 
за полезную беседу.

А. СИЛИН.

О ь ъ я М е н и я

Ктяо
КИНОТЕАТР 

«ЮБИЛЕЙНЫЙ»
9 сентября— «Здесь, под се

верной звездой» в двух сериях 
(студия Финляндии). Начало се
ансов в 11.30, 17.30, 20.30, 10
сентября— «Красная мантия»
(студия Дании). Начало сеансов 
в 12, 17, 19, 21 час.

Для детей 9 сентября — 
«Иностранка». Начало сеанса в 
15 часов.

КИНОТЕАТР
> «АВРОРА»
9 и 10 сентября— кинокоме

дия «Опекун». Начало сеансов 
в 11, 18.10, 20 часов. ,

Реж евскому СМУ «Сельхоз
техника» срочно требуются на 
постоянную и временную ра
боту: газоэлектросварщики,
слесари по монтажу обор уд о 
вания животноводческих поме
щений, шоферы.

Обращаться в управление 
сельского хозяйства по адресу: 
ул. Трудовая, 2, отдел кадров.

С вердловское профтехучили
щ е №  20 с 1 по 20 сентября 
объявляет набор учащихся по 
подготовке киномехаников. 
Срок обучения 11 месяцев.

О б условиях приема справ
ляться в кинотеатре «Аврора».

Реж евской средней  школе
N5 10 требуются на постоянную 
работу гардеробщ ицы и убор
щицы.

Обращаться к администрации 
с 8 до  17 часов.

Выражаем сердечную  благо
дарность всем организациям  и 
лицам, принявшим участие в 
похоронах С елеваню к Евгения 
Константиновича.

С емья покойного.
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